



BIENVEILLANCE – ENGAGEMENT – CONFIANCE – PLAISIR

Mot de la direction

Bonjour,

Le mois de novembre est bientôt arrivé. Ce mois sera l'occasion pour recevoir la première communication de votre enfant et pour rencontrer son enseignant.

Cette année, toutes les premières communications seront déposées sur Mozaïk Portail, que votre enfant soit au préscolaire ou au primaire, pendant la semaine du 15 novembre. Pour y accéder, vous devrez utiliser vos identifiants.

Dans la même semaine, vous serez conviés à une rencontre par l'enseignant de votre enfant. Les spécialistes (éducation physique, anglais et musique) seront également disponibles pour vous rencontrer les 18 novembre en soirée ou 19 novembre pendant la journée. Les TES seront également présentes en soirée le 18 novembre.

Nous vous y attendons en grand nombre...

Bon mois de novembre à vous,
Antoine Leblanc, directeur

Le projet des papillons des classes de 1^{ère} et de 2^e année



À propos de la journée de l'Halloween – vendredi 29 octobre

Les élèves auront la possibilité d'arriver costumés à l'école le vendredi 29 octobre. Veuillez noter que les items violents et les masques plein visage seront interdits (les élèves devront porter le masque de procédure). Les élèves ne pourront pas apporter le matin-même des collations à offrir aux autres élèves. Nous vous souhaitons une Joyeuse Halloween!



Bilan de la covid19 – octobre à ce jour

0 cas de contact n'a été déclaré à l'école entre le 1er octobre et aujourd'hui. Merci de continuer de garder votre enfant à la maison s'il a des symptômes et/ou s'il est malade.

Inscription au service de garde pour les journées pédagogiques de novembre

Pour inscrire votre enfant au service de garde lors des journées pédagogiques du 12 novembre et/ou du 19 novembre, veuillez remplir les formulaire en ligne d'ici le 26 octobre.

[J'ai besoin du service de garde le 12 novembre](#)

[J'ai besoin du service de garde le 19 novembre](#)



Le temps froid s'installe tranquillement...

Certains élèves ont des petits manteaux ou sortent sans tuque. Une récréation peut être longue pour l'enfant qui a froid. Merci de vous assurer que votre enfant est suffisamment habillé selon la température prévue. De plus, pour éviter le port du masque en éducation physique, messieurs Marc et Roger privilégient la tenue des activités à l'extérieur quand cela est possible. Il est donc important que votre enfant soit habillé en conséquence. Merci!

Bilan annuel 2020-2021

Nous vous invitons à consulter le bilan annuel de [l'école sur notre site Web](#). Ce rapport contient plusieurs informations intéressantes et dresse un portrait exhaustif de l'année scolaire 2020-2021.

Retards

Nous constatons que plusieurs élèves sont en retard de quelques minutes le matin. La ponctualité est une belle qualité et une preuve de respect. Merci d'encourager votre enfant à être à l'heure dans son rang, soit à 7h47. Tous les retards sont notés et comptabilisés aux bulletins.

Rencontre de parents

Horaire et mesures sanitaires

Les rencontres de parents auront lieu de 15h30 à 20h45 le 18 novembre ou de 8h30 à 11h15 le 19 novembre. Lors de cette rencontre, les deux parents peuvent participer. En raison des normes sanitaires, vous devrez désinfecter vos mains à votre arrivée et porter un masque de procédure qui vous sera remis à l'entrée en tout temps. De plus, pour éviter d'avoir trop de parents en même temps dans l'école, nous vous prions de respecter l'heure du rendez-vous qui vous sera donnée par l'enseignant de votre enfant. Ce dernier vous attendra dans sa classe.

Spécialistes

Il vous sera possible de discuter avec messieurs Marc et Roger (éducation physique) ainsi qu'avec mesdames Catherine (musique) et Magali (anglais) tout au long de la soirée ou de la matinée. Ceux-ci seront au gymnase de l'école. [Nous vous prions de nous signifier à l'avance votre désir de rencontrer un ou des spécialistes en remplissant ce court formulaire avant le 1er novembre.](#) Cela facilitera l'organisation des rencontres avec ceux-ci.

Orthopédagogues et techniciennes en éducation spécialisée

Mesdames Catherine et Andréanne (orthopédagogues) seront quant à elles à leur bureau, soit aux locaux 220 et 254. Il vous sera disponible de les rencontrer si votre enfant reçoit actuellement du service en orthopédagogie.

Les techniciennes en éducation spécialisée seront quant à elles présentes dans les classes avec les enseignants.

Mot des TES

En tant qu'équipe école, nous travaillons à mettre en place des éléments, activités et discussions pour vivre des moments positifs et pacifiques. À la maison, vous aussi vous faites une différence. Vous êtes un modèle puissant pour votre enfant. Vous êtes la personne qui le connaît le plus. Ensemble, nous pouvons faire une différence. Comme parent, vous aussi vous avez du pouvoir pour faire face à la violence et l'intimidation. Vous êtes un pilier indispensable pour bâtir l'estime de soi et renforcer les notions d'acceptation, de tolérance et d'empathie.

Voici quelques attitudes favorisant la discussion avec votre enfant :

- Faites preuve d'**ouverture** et de **calme**.
- **ÉVITEZ les jugements** et la **culpabilisation**.
- Permettez-lui de s'**EXPRIMER** sur **ses perceptions** et **ses émotions**.
- **IMPLIQUEZ** votre enfant dans la recherche de **solutions**.

Sources : [Mon pouvoir sur l'intimidation - Benado](#) Guide offert en 4 langues différentes

Mot de la présidente de conseil d'établissement, madame Morin

Chers parents,

C'est avec beaucoup d'enthousiasme que le Conseil d'établissement s'est réuni à l'école le 5 octobre dernier pour la première séance de l'année. Afin d'encourager les rencontres en personne tout en demeurant à l'affût des avantages qu'apportent le virtuel, les membres du conseil ont convenu d'essayer une formule de rencontres en alternance. Nous espérons que cette option offrira une plus grande flexibilité aux parents qui souhaiteraient y participer. Si vous avez des questions ou vous souhaitez en apprendre davantage sur le rôle du conseil, n'hésitez pas à consulter l'horaire des rencontres. Je saisis l'occasion de souligner la nomination de mes collègues Mme Isabelle Gendron et Mme Amélie Roy respectivement aux postes de vice-présidente et de secrétaire. Je remercie l'ensemble des membres du comité pour leur engagement pour la prochaine année.

Je vous souhaite une joyeuse Halloween!

Marie-Eve Morin

marieeve.me@gmail.com

Une autre photo du projet papillons

